
 
 

Cérémonie du 6 octobre 2022 
 
Discours de Namory Konaté, représentant le Chef de village de Kalassa 
 
« Je suis le jeune frère du Chef de village de Kalassa, je me nomme Namory Konaté. 
 
Ce que je vais dire est que je salue Salaha Baby ; grâce à lui ce projet est venu vers 
nous, et c’est devenu grandiose pour nous. A vrai dire, ce que nous n’avons pas pensé 
pour ce projet, il a dépassé cela. On a vu se réaliser des choses qu’on ne pouvait pas 
imaginer. Voici mon forgeron, je lui laisse la parole pour qu’il s’exprime par rapport au 
reste du message. Je termine par deux mots, encore je remercie Salaha Baby et tous 
les villages environnants. Maintenant Balla, tu as la parole. 
 
Dieu merci, dieu merci, que la grâce de dieu soit. Nous saluons tous ici présents, 
hommes, femmes, jeunes et personnalités diverses. Nos remerciements et 
bénédictions à tous ceux qui ont effectué le déplacement. Je m’excuse de tout écart 
de langage qui serait une erreur de ma part.  
 
Si tu te dis le plus chanceux, alors tu dois reconnaissance à ton bienfaiteur. Pour ce 
travail réalisé, nous devons reconnaissance et salutation à notre Chef de village, Kalifa 
Konaté. Après cela, nos partenaires allemands qui nous aident, Salaha Baby et 
l’ensemble de ses collaborateurs, nous les remercions vivement. Ensuite Bakary 
Toumagnon, Cheick Oumar Diarra, Mandjou, le Maire Daouda, le Sous-Préfet, les 
gendarmes et gardes, et toutes personnes qui travaillent dans l’arrondissement de 
Siby, qu’elles en soient remerciées. 
 
Le Chef de village dit à tous ceux qui ont effectué le déplacement venant des quatre 
points cardinaux comme villages frères, car il m’est difficile de citer tous les noms, par 
faute d’en oublier et constater des frustrations, qu’ils trouvent ici l’expression de notre 
gratitude. Quand tu vois des gens autour de toi pour célébrer ton bonheur, c’est que 
ce sont tes frères et quand tu vois également dans la douleur des gens autour de toi, 
ce sont tes frères encore, car tu verras aussi toujours quelqu’un dire que cela ne le 
regarde pas. 
 
Alors les Malinkés disent en ce moment que construire un Centre de santé est une 
excellente chose, mais le faire marcher pour les malades demande un personnel 
qualifié avec de bons médecins ; que le projet nous accompagne pour cela. Si nous 
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avons un bon médecin qui peut mieux s’occuper de nous, c’est tout l’arrondissement 
qui sera comblé avec Kalassa, ainsi que les usagers.  
 
Il n’est pas facile de parler en public, mais nous remercions toutes les chefferies 
traditionnelles et formulons des bénédictions pour les autorités. Nous remercions le 
Président de la République avec l’ensemble des forces de défense et de sécurité, qui 
assurent la quiétude, vu l’état du pays présentement. Que dieu protège et bénisse le 
Mali. Que règnent la paix et la cohésion sociale entre nous. Je vous remercie ». 
 


